



## **La CHS y Asaja Alicante avanzan en la coordinación para optimizar el uso del agua y reforzar la seguridad hídrica en la provincia**

**09.diciembre.2025-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto con el director técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de Asaja Alicante encabezados por su presidente, José Vicente Andreu.

Durante el encuentro se ha revisado la situación del Plan Vertido Cero en Alicante, los proyectos de uso de aguas depuradas entre Orihuela Costa y Torrevieja y las líneas de optimización del aprovechamiento de aguas regeneradas en la provincia. La CHS ha reiterado que estas actuaciones están promovidas por la Generalitat Valenciana, que es quien debe impulsar la tramitación administrativa y ambiental previa a su licitación.

También se ha analizado la protección frente a avenidas en la Vega Baja de Alicante, repasando las diferentes alternativas resultantes tras la reformulación del Plan Director contra Inundaciones de la Vega Baja, en especial el encauzamiento de la rambla de Abanilla, presas en la cabecera de la rambla de Abanilla y el incremento de capacidad de la conducción de la rambla de Abanilla al embalse de Santomera. Asimismo se han comentado los avances relativos al corredor verde.

Asimismo, se han tratado otros asuntos de interés común relacionados con la gestión de los recursos hídricos y el seguimiento de actuaciones que afectan al regadío alicantino así como al uso ganadero. La CHS ha reiterado a los representantes de Asaja Alicante su plena disposición a mantener una colaboración permanente y transparente en el ámbito de sus competencias, del mismo modo que se trabaja con otras entidades del territorio.

Finalmente, el encuentro ha transcurrido en un clima de cordialidad y colaboración.